

Climatour #5 | Coudekerque-Branche - Eco-zone littoral

Mis à jour le 29 novembre 2021

Le 15 mai 2014, le Cerdd s'est rendu à Coudekerque-Branche sur le site remarquable de l'Éco-Zone Littoral. Redécouvrez cette vitrine pédagogique des énergies renouvelables et de l'économie circulaire!

PROGRAMME DES VISITES

Consultez le programme ci-dessous pour avoir un aperçu des projets initiés sur l'Eco-Zone littorale de de Coudekerque-Branche.

Invitation - Climatour 5 - Eco-Zone littoral

Si vous ne parvenez pas à consulter le document, [cliquez ici](#).

RETOUR SUR LE CLIMATOUR

Les grands enjeux

Une éolienne, une station météo, des démonstrateurs solaires et géothermiques, du recyclage de bois, un projet de chaufferie biomasse et de centrale photovoltaïque... bienvenue sur l'Éco-Zone littoral à Coudekerque-Branche !

L'Association Bâtisseurs d'Économie Solidaire témoigne de la conversion d'une friche industrielle en une vitrine pédagogique des énergies renouvelables et de l'économie solidaire !

Les visites de terrain

- Le pôle éco-activités structuré autour de la plateforme "Bois Environnement Services"
- Le pôle énergie et ses différentes installations expérimentales et démonstratrices de production d'énergies renouvelables
- Le pôle éducatif avec le projet de village des énergies nouvelles

Les partenaires de la visites

- Louis MONTEYNE, Ancien Docker, Président de l'association Bâtisseurs d'Économie Solidaire.
- Cyrille GAILLARD, Chargé de mission, Bâtisseurs d'Économie Solidaire
- Sylvains DELENCLOS, Responsable de l'IUT Génie Thermique et Energie (GTE) à l'université de Littoral Côte d'Opale
- Iratxe CALVOMIENDIETA, Maître de conférence en économie circulaire à l'université de Littoral Côte d'Opale
- Davide BAILLEUL, Maire de Coudekerque-Branche

REVIVEZ CE CLIMATOUR EN VIDÉO !

CLIMATOUR du 15 mai 2014 - Éco-Zone littoral à Coudekerque-Branche

Durée: **05:21**

Une éolienne, une station météo, des démonstrateurs solaires et géothermiques, du recyclage de bois, un projet de chaufferie biomasse et de centrale photovoltaïque... bienvenue sur l'Éco-Zone littoral à Coudekerque-Branche ! L'Association Bâisseurs d'Économie Solidaire témoigne de la conversion d'une friche industrielle en une vitrine pédagogique des énergies renouvelables et de l'économie solidaire !

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)